

MOTOCICLISMO



GRAN PREMIO DE SAN MARINO

David Salom da el salto a MotoGP

► **RETO** El balear sustituye a Iván Silva y fija un hito para el motor isleño al elevar a dos pilotos la representación en la categoría reina

Efe/T.J.

El líder del Mundial, Jorge Lorenzo, no será el único mallorquín en la parrilla del próximo Gran Premio de San Marino en Misano, donde tiene previsto su debut en la categoría reina el también mallorquín David Salom. Por primera vez en la historia el motor balear disfrutará de dos representantes en la categoría más prestigiosa del Mundial de velocidad en una temporada en la que coincidirá en las carreras con su primo, Luis Salom, que se ha erigido en las últimas pruebas en uno de los hombres fuertes de Moto3.

David Salom disputará el resto del Mundial de MotoGP con el equipo Avintia Blusens, en sustitución de Iván Silva y vivirá su puesta de largo a partir del próximo Gran Premio de San Marino, del 14 al 16 de septiembre en el circuito de Misano, informa la escudería.

El equipo agrega que Iván Silva seguirá vinculado al Avintia Blusens como piloto de pruebas y viajará a los grandes premios en calidad de piloto reserva. A través de un comunicado, los

responsables del Avintia Blusens «agradecen la labor realizada por Iván durante la temporada al poner al servicio del equipo toda su experiencia, así como el trabajo llevado a cabo para el desarrollo de las nuevas (motos de la categoría) CRT».

Cambio

David Salom nació el 16 de octubre de 1984 en Palma de Mallorca y llega al Mundial de MotoGP desde el de Superbikes, en el que este año ha competido con una Kawasaki del equipo 'Pederini'. Este año ha sumado 19 puntos en un certamen de Superbikes en el que desembarcó después de proclamarse subcampeón del mundo de Supersport en la temporada 2011.

Precisamente en 2011 tuvo la oportunidad de vivir su primera experiencia en el Mundial de publicidad, pero su compromiso contractual con Kawasaki le impidió ejercer de sustituto de Julio Simón en el Aspar Team de Moto2. Ahora se le han abierto de nuevo las puertas del gran circo de las dos ruedas y peleará por



Imagen del piloto mallorquín David Salom. ■ Foto: PERE BOTA

hacerse fuerte en MotoGP a través de las CRT.

Cabe destacar que el nombre de David Salom inició el curso en la agenda de varios responsa-

bles de equipos de MotoGP y finalmente disfrutará de una oportunidad para medirse sus fuerzas con los mejores pilotos del mundo.

JUEGOS PARALÍMPICOS

Munar y Mena se quedan a las puertas del podio

Agencias | LONDRES

Los mallorquines Joan Munar y Roberto Mena se quedaron ayer a las puertas de las medallas en los Juegos Paralímpicos de Londres. Munar, el atleta más joven de la delegación española con sólo 16 años, fue descalificado en la final del 4x100 después de que dos de sus compañeros no realizaran bien el relevo, mientras que Mena vio como la selección española de baloncesto en silla de ruedas sucumbía ante la gran favorita, Canadá, que se impuso con un claro 77-51.

Joan Munar, que fue sexto en la final de los 100 metros en su debuta en los Juegos Paralímpicos, partía con opciones de subir al podio con el relevo español de 4x100, pero una maniobra considerada ilegal por los jueces dejaba al mallorquín sin poder saborear la gloria del podio. En cualquier caso, la prueba de ayer no es la última para el prometedor deportista mallorquín, ya que hoy volverá al tartán para disputar la prueba de los 200 metros.



Imagen de Roberto Mena.

Roberto Mena, por su parte, cuajó una buena actuación en la derrota de España ante Canadá en los cuartos de final de baloncesto en silla de ruedas, ya que el jugador mallorquín aportó ocho puntos siendo uno de los más destacados.

En cuanto a la participación balear, cabe destacar que hoy también es el turno de la nadadora Esther Morales, que nadará los 100 metros libres.

En lo que hace referencia al cómputo global de la representación española, el ciclismo (un oro y un bronce) y la natación (plata y bronce) fueron ayer los deportes que surtieron a España en la sexta jornada. Con las medallas conseguidas ayer España alcanza las 28, de ellas cinco de oro, 12 de plata y 11 de bronce.

EN CORTO



▲ **NBA.** El jugador de la NBA Dirk Nowitzki realizó una sesión de tiro en Pollença junto a Veski, del Palma Air Europa.



▲ **Sete Benavides.** El Ajuntament d'Alcúdia ofreció ayer una recepción al olímpico mallorquín Sete Benavides.